

EnGenius Networks y V-Valley unen fuerzas en una alianza estratégica para ofrecer soluciones avanzadas de redes con gestión Cloud

Madrid, 25 de septiembre de 2023. EnGenius Networks, reconocido líder en el desarrollo de soluciones de red de vanguardia, ha anunciado un acuerdo de colaboración con V-Valley, distribuidor de referencia del mercado de Advanced Solutions. Esta alianza estratégica tiene como objetivo fortalecer su compromiso de ofrecer soluciones de redes de nueva generación para el mercado corporativo y las pequeñas y medianas empresas.

La alianza entre EnGenius Networks y V-Valley beneficiará a los partners al proporcionarles las mejores y más avanzadas soluciones de redes de nueva generación con gestión. Destacando su modelo de negocio basado en el canal de distribución y los partners, EnGenius Networks ofrece una gestión en la nube completa de sus soluciones de red sin costes adicionales en el 95% de los despliegues, utilizando licencias únicamente para funcionalidades específicas.

Además de incorporar el portfolio de EnGenius Networks, la colaboración permitirá a los partners de V-Valley formarse y certificarse en las soluciones de EnGenius Networks. V-Valley, con su experiencia y alcance en los mercados español y portugués, aportará su conocimiento y capilaridad en la distribución de soluciones tecnológicas de vanguardia.

"Estamos entusiasmados con esta colaboración estratégica con V-Valley", afirmó Jesús Yanes, director de Canal de EnGenius Iberia. "Juntos, ofreceremos a nuestros clientes soluciones de redes avanzadas y de alta calidad que impulsarán su rendimiento y eficiencia empresarial. La rapidez de despliegue de los dispositivos de EnGenius supondrá un avance importante en el día a día de los integradores".

Hugo Fernández, consejero de V-Valley comentó: *"Esta alianza con EnGenius Networks nos permitirá ampliar nuestro portafolio con soluciones más completas e innovadoras, brindando a nuestros partners de canal acceso a tecnologías líderes en el mercado. Estamos emocionados por las oportunidades que esta colaboración traerá a nuestros partners."*

La colaboración estratégica entre EnGenius Networks y V-Valley demuestra su compromiso mutuo de proporcionar soluciones tecnológicas de calidad superior y respaldo excepcional a sus clientes. Ambas empresas trabajarán en estrecha colaboración para impulsar la innovación y ayudar a las empresas a alcanzar su máximo potencial en un entorno empresarial cada vez más conectado.

Sobre V-Valley

V-Valley aspira a convertirse en el distribuidor de referencia del mercado de Advanced Solutions, gracias a una amplia gama de tecnologías que se ofrecen en modelos on-premise o como servicio, una organización altamente especializada y un extenso conjunto de servicios a disposición de los players del sector. Enhancing



Your Business es el payoff que resume la misión de la compañía y que tiene como objetivo acompañar a los clientes a potenciar, aún más, sus proyectos de transformación digital dirigidos a clientes finales y Administraciones Públicas. V-Valley combina la experiencia de una multinacional, con la agilidad y el conocimiento del mercado local, para atender de manera eficiente y personalizada a sus partners. V-Valley es una empresa del Grupo Esprinet, distribuidor líder en el Sur de Europa y entre los diez primeros a nivel mundial, cotiza en la Bolsa de Italia con una facturación de 4.700 millones de euros en 2022, 31.000 clientes activos, 650 marcas en su portfolio y más de 1.800 empleados.

Sobre EnGenius

EnGenius es una marca líder mundial dedicada a ofrecer soluciones de red innovadoras de clase empresarial, para compañías de todos los tamaños, durante los últimos 20 años. Nos enorgullecemos de ampliar constantemente los límites de todas las posibilidades en el mundo cibernético, mediante la creación de valor y oportunidades para los segmentos empresariales y comerciales, obteniendo una gran reputación como una marca profesional, robusta y fiable.

En EnGenius, entendemos que la seguridad y la innovación de la red son las principales prioridades para las empresas en un mundo de tecnología cambiante, lo que nos lleva a desarrollar EnGenius Cloud, una innovadora plataforma de red basada en la computación en la nube y tecnología de Inteligencia Artificial que permite a los usuarios configurar, administrar y monitorear intuitivamente sus dispositivos de red de forma remota. En el caso de las pequeñas empresas, las soluciones EnGenius Fit están diseñadas para ofrecer hardware competitivo, pero de nivel empresarial, con funciones de administración adaptables. Las soluciones EnGenius SD-WAN proporcionan una protección integral contra las últimas amenazas al tiempo que garantizan un rendimiento de conectividad de alta velocidad.

Más información (sólo prensa)

Silvia Sánchez

+34 682145424

silvia.sanchez@v-valley.com